

Inferme para el camarada encargado de la secretaría política y para el camarada encargado de la secretaría de organización del C.P. del componente y militante de la organización de base (C6, "Che" Guevara) de Triana del Partido Comunista Obrero Español (P.E.O.E.), con cargo dentro del régimen interno de la C6 el de secretario político, el cual en calidad de delegado para la conferencia del C.P. los días 26 y 27 de Noviembre de 1.977 informa lo siguiente:

Nací el 15 de Octubre de 1951 en Sevilla, por lo tanto tengo 26 años, hijo de padre obrero y madre trabajadora, cursé los estudios primarios en los Salesianos de la Sma. Trinidad hasta los 14 años, con los que después pasé a oficialía en dicho centro escolar para iniciar los cursos de delineante, con los catastróficos suspensos que en mí repercutieron, al año siguiente ingresé en la Escuela de Maestría Industrial a repetir cursos, pero tampoco allí conseguí aprobar y en cierto modo (Y esto no tiene nada de proselitismo) no por culpa mía, sino más bien por las pegas que le ponía al profesor de política y a otros su forma de llevar a cabo las distintas asignaturas y creo que de allí se da cuenta de mi pobre o insuficiente conciencia obrera, ya creada poco a poco por mi padre y siendo plena cuando ingresé en el Partido y de la mano del camarada Payan, hombre que tiene para mí muchas cualidades natas para sí, para con el Partido y para con las relaciones obreras en la rutinaria calle, estudié cursos años después en la Universidad Laboral en unos cursos intensivos de electrónica aplicada a la radio y la televisión con una duración de 6 meses que después traté de perfeccionar en otro centro escolar. Hice el servicio militar en el Cerro Muriano (Córdoba) y en artillería 14 Sevilla, licenciándome con el grado de cabo 1º.

Reintegrándome de nuevo al siempre extenso y complicado mundo civil y laboral, comienzo a trabajar en Abengoa S.A. en el departamento de montajes e instalaciones eléctricas, denominado este departamento como Delegación Sevilla, con domicilio social en c/ Ciudad de Ronda nº ____, este departamento cuenta (como todos) con distintos pro y contras las cuales empiezo a explicar.

PRO:

En este departamento por ser de obras, normalmente no estamos sujetos a un delimitado tajo, es decir que lo mismo se puede estar en una obra hasta un año como meses o días, en la cual en principio no se hace monótono el trabajo a pesar de los riesgos que una empresa de montajes acarrea, otros pro es que según el tiempo que se esté en las distintas obras se puede conocer al personal interno de la empresa donde se realiza las obras y desarrollar las distintas labores en pro de la clase obrera y del Partido.

CONTRA:

Uno de los inconvenientes que tiene es el siguiente, dentro del régimen interno de la empresa según artº (?) es aquel con el que nos puede desplazar según circunstancia imperiosa de la obra o bien trasladarnos según porqué y forma, estos desplazamiento suelen comprender las ciudades de los distintos países que forman el Estado Español e incluso mandarnos al extranjero o bien mandarnos a una obra de la cual estemos aislados de nuestros distintos compañeros, pero que analizando esto desde otro punto de vista puede tener algo de positivo, ya que en el caso de desplazamiento o traslado, se puede adquirir o dar a conocer nuevas técnicas y crear opiniones sobre la situación política e ideológica y dar a conocer al P.C.O.E..

Entre otros es que en momentos determinados y por habernos desplazado a una ciudad o pueblo distante de Sevilla capital, podemos llegar a una bien entrada la tarde o noche, pero esto se dá con muy poca frecuencia. El horario de la empresa está comprendido entre las 8 y 18 horas, ya que echamos una hora más diaria para no ir a trabajar los sábados.

En cuanto a mis actividades de cara al Partido, dentro de mi horario libre lo suelo dedicar al comité obrero de empresa y al Partido.

En mis funciones dentro del comité obrero empresarial del cual formo parte, los trabajos que se realizan son las de informar y tratar de aclarar las distintas necesidades y circunstancias por la que atraviesan los operarios de los distintos departamentos y de forma más explícita sobre nuestro departamento llevando las propuestas y contrapropuestas a los órganos pertinentes a que de lugar.

En cuanto al P.C.O.E., nos solemos reunir la C6., bien sea en cuestiones ordinarias o extraordinarias, sacando conclusiones de los distintos trabajos que se ha de realizar, bien sea de precedencia autónoma de la C6 o bien del C.P., de los que suelen ser elaboración de comunicados, propagandas alusivas a un momento y una circunstancias, lanzar propaganda, efectuar pintadas, vender la prensa u otros artículos de propaganda del Partido, entablar diálogo de tipo político e ideológico con los compañeros de trabajo u otros, bien sea dentro del horario libre o laboral.

Normalmente carezco de tiempo para estar con mi familia, esto ocasionado a mis dos obligaciones, las cuales trato de realizar dentro de mi capacidad lo mejor que actualmente puedo.

SALUD CAMARADA

Estimo que el camarada Miguel
pueden ser un hombre bastante
positivo para el nuevo C.P., si bien
teoría que formarse en el as-
pecto ideológico, político, orga-
nizativo y apreciativo de sus camara-
nadas.

Puelles

Se curra con Puelles

A fines de los contactos de este C.P. provin-
cial para pretenderlo como candidato al nuevo
C.P. provincial